



えいなん



南海トラフ巨大地震の可能性が高まった時に国が発表する「臨時情報」。この臨時情報が発表された場合に、「事前避難」を検討する必要がある地域を愛知県が発表しました。

今回、「事前避難の検討が必要」とされた地域は、「すぐに津波が襲う地域」と「液状化などによる堤防の決壊が予想される地域」ということで、海拔0m地帯の海部地区は後半の地域にあたります。愛知県は3月までにガイドラインを正式に取りまとめる方針で、今後、ガイドラインに基づきそれぞれの市町村が「事前避難」の対象地域を定めるとのことです。「事前の準備はぜひしておいていただきたい」とのことです。ともに備えを頑張りましょう。

スクールミュージアム その2



4日（火）に、1・2年生が作品を鑑賞しました。皆、興味津々で、干支のネズミやロボット、恐竜の置物に顔を近づけてじっくり見ていました。和室の木のおもちゃも転がして、その動きの不思議さに驚いていました。保護者の皆様もぜひ来校してご覧ください。

穫れた野菜で



2年生は教室の前で、春からいろいろな野菜を育ててきました。冬になって大根や白菜、ブロッコリがとても立派にでき、4日（火）には白菜とブロッコリで野菜スープ作りを行いました。新鮮な野菜で作ったスープがとてもおいしくできました。

体験入学



7日（金）に栄南保育所とはばたき幼稚園から来入学児童が栄南小学校に来てくれました。1年生の子どもたちは、この日をとても楽しみにしていて、ゲームやプレゼントを準備して待ちました。一緒に算数の勉強をしたり、遊んだりして楽しいひとときを過ごしました。